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Il sottoscritto Consigliere Comunale,
• Appreso dalla stampa cittadina che l’Amministrazione avrebbe progettato una maxi ZTL 

notturna attiva nella fascia oraria compresa fra le 22,30 e le 5, sette giorni su sette, regolata 
con l’installazione di due nuove porte telematiche ubicate in piazza Ferrucci e piazza Piave;

• Appreso  che  il  suddetto  provvedimento  sarebbe  stato  elaborato  sulla  base  di  diverse 
esigenze e programmi rappresentati dai componenti della Giunta coinvolti nello studio della 
nuova forma di limitazione degli accessi alla ZTL; 

• Considerato che ordinariamente la ZTL notturna viene attivata nella prima settimana del 
mese di aprile

INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE

1) Se corrisponde a verità che l’Amministrazione Comunale avrebbe elaborato un piano di 
limitazione degli accessi in ZTL in orario notturno regolata secondo il modello restrittivo 
illustrato dalla stampa cittadina;

2) In caso affermativo, quali sono gli obiettivi perseguiti dall’Amministrazione ed entro quali 
tempi intende attuarli;

3) Se entro la prima di settimana di aprile verrà comunque attivata la ZTL notturna nei giorni e 
nelle fasce orarie ordinarie.

Jacopo Cellai

Firenze, 14 marzo 2014


